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Ｈ25川之江地区まちづくりワークショップ① 参加者アンケート 

 

問１． 参加者のみなさんについてお知らせください。 

       

性別 ） １． 男性     ２． 女性 

 

男性

21

58.3%

女性

15

41.7% [n=38]

 

年齢 ） １． 10代  ２． 20代  ３． 30代  ４． 40代 

     ５． 50代  ６． 60代  ７． 70歳以上 
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問２． 本日のワークショップ全体の印象はいかがでしたか。 

   

     １． よかった  ２． まあまあ  ３． やや不満  ４． 不満 

     ５． その他 （                             ） 

 

 

 

問３． グループ内の議論はいかがでしたか。 

      

     １． よくできた  ２． まあまあ  ３． あまりできなかった 

     ４． できなかった  ５． その他 （                  ） 
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問４． 将来のまちのイメージについて、今回の議論はいかがでしたか 

 

１． 納得のいくものにまとまった 

２． まだ不安なところはあるが、概ね納得のいくものにまとまった 

３． あまり納得するものになっていない 

４． その他 （                             ） 
 

 

 

問５． 今回のワークショップ手法についてお伺いします 
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自由意見 （主なもの）  

 

 有意義な時間が持てました。二時間があっという間でした。お世話になりました。 

 川之江地区の事を考えるよい機会になった。（今まであまり考えた事がなかった） 

 初めての参加でしたが年上の人との意見等、いろいろな考え方が聞けて勉強になり

ました。 

 現段階では最後にどうまとまるのかわかりにくい。 

 グループづくりが大変よくできていました。次回も同じ班でお願いします。 

 今回のワークショップの流れがわかりにくかった。最終の場所のおとしどころが固

定化されておもしろい意見が出なかった様な気がする。 

 いろんな世代の方の意見が聞けて良かった 

 いろいろな年の方と交流しながら、川之江について話し合えてとてもよかったと思

います。よりよい町作りができるといいです。できる限り協力したいです。 

 ワークショップのやり方、新しいやり方で良かった 

 住民の意見が反映されるように願っています 

 皆さんの意見を聞くことは、大事なことであると感じた。 

 意見をまとめる方（ファシリテーター）が興味深かった。 

 場所的な事の考えがわかってよかった。施設などの使い方、あるといいものなど、

より話が深まるといいと思います。 

 年代のバランスが悪い 

 楽しかったです 

 熱心な方が多く参考になった 

 質問の要点を前もって知らせて欲しい 

 時間に限りがあるのでむずかしい 

 この短時間で皆の考えをまとめ、提示することには少し疑問を感じる。少し乱暴に

意見をまとめざるをえないような…? 

 市民の大切な時間やお金が多く使われると思いますので、よりよい議論ができるこ

とをお願いします。 

 ここで取り上げられた案件を必ず行政で吸い上げていただきたい 


